

**EL HERALDO**  
DE CHIHUAHUA

MARCO BONILLA



## Por un 2024 con más trabajo y resultados para Chihuahua Capital

A tan solo un par de días de arrancar este 2024, me llena de gratitud y satisfacción dirigirme a todas y todos ustedes para expresarles mis más sinceros buenos deseos para el próximo año, un año que auguro lleno de progreso, prosperidad y éxito para todos y cada uno de las y los chihuahuenses.

Asimismo, y en el ejercicio de echar un vistazo al 2023, reflexiono con orgullo sobre los logros y metas que hemos alcanzado. Sin duda, un año de dedicación, esfuerzo y, sobre todo, trabajo y resultados palpables que han contribuido al desarrollo de nuestra querida Chihuahua Capital; por ejemplo, al habernos consolidado como la ciudad más innovadora de México, según el subíndice de Innovación del Índice de Competitividad Urbana (ICU) 2023 del Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO), un reconocimiento que nos llena de alegría y nos impulsa a seguir trabajando y dando resultados.

Además, de acuerdo a datos del mismo IMCO, este año repetimos la sexta posición a nivel nacional en competitividad, y en el rubro de Sociedad avanzamos de la quinta a la segunda. Estos logros son el fruto de un esfuerzo colectivo que reflejan el compromiso de todas y todos los chihuahuenses con el progreso de Chihuahua Capital.

Asimismo, les comparto que las calificadoras crediticias Fitch Ratings y HR Ratings han ratificado la calificación crediticia AAA nacional a Chihuahua Capital, con perspectiva estable; así pues, este reconocimiento es un testimonio de nuestras finanzas sanas y una liquidez fuerte, elementos fundamentales para asegurar un desarrollo sostenible y equitativo.

Y bueno, ¿qué podemos decir del extraordinario éxito del presupuesto participativo? Y que esta vez la participación ciudadana alcanzó niveles históricos, con más de 86 mil votos para decidir el destino de recursos que, para el 2024, superarán los 260 millones de pesos, lo cual representa el doble de inversión en tan solo dos años de Gobierno, un claro ejemplo de que cuando trabajamos como equipo, como la gran familia que somos, construimos un futuro más próspero y participativo.

Es por eso, que mirando hacia el futuro, nuestro compromiso es seguir apostando y trabajando incansablemente para consolidarnos como la ciudad más competitiva, próspera y con la mejor calidad de vida en todo el país. El presupuesto histórico de 5,676 millones de pesos, aprobado antes de finalizar el año en el Cabildo, es una muestra concreta de esta dedicación. Tengan la certeza de que cada peso de este presupuesto está destinado a construir un Chihuahua Capital más seguro, mejor planeado, más iluminado y mucho más próspero, porque aquí en Chihuahua Capital sí aspiramos a un progreso auténtico y permanente, donde las familias chihuahuenses encuentren no solo la ilusión de un bienestar temporal, sino una realidad tangible en cada rincón de nuestra ciudad.

En este año, renuevo mi compromiso con ustedes para seguir trabajando y cumpliendo con resultados, a seguir construyendo sobre los cimientos sólidos que hemos establecido, también Les invito a seguir siendo parte activa de este viaje, aportando sus ideas, energía y compromiso. Hombro con hombro, codo con codo, tomadas y tomados de las manos forjaremos un futuro aún mejor para Chihuahua Capital.

Finalmente, les digo que deseo de todo corazón que el 2024 nos traiga a todos salud, prosperidad y la realización de nuestros más anhelados sueños. ¡Feliz Año Nuevo, queridas familias chihuahuenses!